

桜梅桃李



大成功の校外学習！

先月、私たちは「信太山青少年野外活動センター」へ校外学習に行きました。野外炊事ではカレーを作り、とても美味しかったですね。各班で役割を分担し、友人との絆も深まったことだと思います。レクリエーションの時間は取れませんでしたが、今月13日に学年で行う予定ですので、ぜひ楽しみにしていてください。一つのプロジェクトを成功させるには、適切な準備と協力が不可欠です。この貴重な経験が、皆さんにとって大切な学びの瞬間であったことを願っています。今後もこの経験を学校生活に活かしていきましょう！

中間テストがありました。

中学校に入学して初めての定期試験「1学期中間テスト」が行われました。テストの計画を立てたり、互いに勉強を教え合ったりと、様々な準備をしたことでしょう。緊張感もあったと思います。結果が思わしくなかった人は気を落とさず、逆に良い結果を出した人も決しておごることなく、今月末に予定されている期末テストに向けて、良い雰囲気を作り上げていきましょう。

授業開始2分前着席&

準備実施中！

学級代表委員会での話し合いにおいて、「授業開始の2分前には着席し、次の時間の準備を整える」という取り組みを進めています。しっかり授業を受けるためには、とても大切なことです。学級代表からの呼びかけがなくとも、各自が意識して実践できるよう努めましょう。

6月の予定

- ・教育相談（放課後）～20日まで
- ・4日(水)歯科検診
- ・4日(水)～6日(金)水着販売
- ・6日(金)人権学習
- ・9日(月)検尿二次、給食なし（弁当持参）
- ・12日(木)避難訓練
- ・13日(金)教育実習最終日、学年レクリエーション
- ・20日(金)授業参観(5限)
- ・25日(水)～27日(金)期末テスト

